

Nous rendons un dernier adieu à

Jean-Daniel CORNAZ-PESTALOZZI

lic. lec. HSG, né le 23 octobre 1934 et décédé le 26 novembre 2017

Directeur de Vetropack SA de 1966 à 1972,

*membre du Conseil d'administration de Vetropack Holding SA
de 1972 à 2005,*

son vice-président et délégué depuis 1982 et son président depuis 1998

Jean-Daniel Cornaz a marqué le développement durable de notre entreprise familiale depuis son entrée en service, en 1957, dans ce qui était alors la verrerie de Bülach. Avec beaucoup de clairvoyance stratégique, ce jeune économiste a créé avec son frère Vetropack SA en réunissant les trois verreries suisses de St-Prex, de Bülach et de Wauwil. Dès le milieu des années 1980, le groupe s'est développé pour devenir un producteur de verre d'emballage opérant au plan international avec des filiales en Suisse, en Autriche, en République tchèque, en Croatie, en Slovaquie, en Ukraine et en Italie. La personnalité d'entrepreneur et de leader de Jean-Daniel Cornaz se distinguait par sa capacité à formuler des points de vue clairs et à prendre des décisions difficiles en étant toujours tourné vers l'avenir. Outre son amour de l'art et de la culture il appréciait les échanges d'idées forts et subtils en bonne compagnie.

Nous lui rendons hommage avec reconnaissance et garderons de lui un souvenir respectueux. Nous exprimons nos plus profondes condoléances à sa famille.

La cérémonie funéraire aura lieu le mardi 5 décembre 2017 à 11 h 30 en l'Eglise de St-Peter à St-Peter-Hofstatt, 8001 Zurich.

En signe d'attachement, nous recommandons de faire un don à la Fondation d'encouragement des enfants et des jeunes «ZUKUNFT Förder-Stiftung für Kinder und Jugendliche» de la Fondation Schloss Regensberg à 8158 Regensberg, IBAN CH13 0900 0000 8520 4024 9.

La famille en deuil: Verena Cornaz-Pestalozzi, Schösslistrasse 36,
8044 Zurich.

Au nom des collaboratrices et collaborateurs du groupe Vetropack

VETROPACK HOLDING SA

Le Conseil d'administration et la direction du groupe